

Galerie DoMuS beendet Ausstellung

iyk.- Die Fotoausstellung von Markus Nescher in der Schaaner Galerie DoMuS kommt in die Schlussphase. Heute, Samstag, und morgen, Sonntag, besteht letzte Gelegenheit, die Fotografien sensationeller Naturschauspiele zu betrachten. «Inne halten» benannte Nescher seine Ausstellung und während der vergangenen Wochen kamen viele Besucherinnen und Besucher ins Staunen. Unterstützt wird die Ausstellung von einer sechsminütigen Diaschau, die begleitend zur Ausstellung gezeigt wird.

Die beiden letzten Öffnungstage der Ausstellung: Samstag, 29. September, von 14 bis 20 Uhr, und Sonntag, 30. September, von 14 bis 18 Uhr.

Vaterland

SAMSTAG, 29. SEPTEMBER 2001